

# JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE



## 2023



Toutes et Tous sont invités à venir  
Découvrir la richesse des différentes confessions  
dans un esprit œcuménique

Partager espoirs et craintes, joies et peines  
Prendre conscience des talents de chaque personne  
S'encourager mutuellement à les mettre au service de la société  
Témoigner que la prière est force de changement

**24 heures de prière autour de la terre  
avec les femmes de TAIWAN**

**«VOTRE FOI M'INTERPELLE»  
(Éphésiens 1,15-19)**

**Célébration œcuménique**

**Vendredi 3 mars 2023 à 18h30**

**En l'Église Évangélique-Baptiste  
156 rue Lakanal, 37000 TOURS**

Contacts à TOURS : Madeleine LESPORT Tél : 02 47 51 97 68  
Monique LEDIEU Tél : 02 47 54 74 26

## Que ferez-vous le premier vendredi du mois de mars ?

Journée : toujours le 1<sup>er</sup> vendredi de mars

Mondiale : 180 pays au moins participent à la même prière

Prière : 24 heures de prière tout autour de la terre

Chaque année, un pays différent conçoit et rédige une célébration œcuménique :

Les mêmes mots déclinés dans la diversité des langues invitent à prier le Seigneur.

Les femmes affirment que la prière et l'action sont indissociables et jouent un rôle essentiel dans le monde.

## Tous et toutes sont invités le premier vendredi de mars !

Célébrer la Journée Mondiale de Prière « S'informer – Prier – Agir »

- vivre l'universalité de l'Église,
- s'intéresser à un nouveau pays,
- partager les joies et les peines d'autres femmes et prier avec elles,
- s'enrichir de l'expérience de foi de chrétiennes d'autres pays,
- découvrir une nouvelle manière de célébrer,
- affermir notre foi en Jésus Christ,
- agir, par notre offrande, pour une société meilleure.

## Histoire de la Journée Mondiale de Prière

Dès le 19<sup>ème</sup> siècle, aux États-Unis, dans les sociétés missionnaires protestantes, des femmes prennent l'initiative de prier et d'agir pour des populations défavorisées. À partir de 1887, ces groupes de femmes s'unissent entre eux pour prier ensemble. En 1927, le mouvement prend une dimension internationale puis œcuménique. En France, la Journée Mondiale de Prière est connue dès 1929 et devient Association Loi 1901 en 1988. À ce jour, environ 400 groupes organisent une célébration en France.

## S'informer

Chaque année, une célébration est rédigée par les femmes d'un pays différent. Ainsi, nous apprenons à connaître d'autres cultures, d'autres manières de s'engager dans la société. Prochains pays rédacteurs : 2024 la Palestine, 2025 les îles Cook, 2026 le Nigeria, les 100 ans JMP, 2028 Costa Rica, 2029 Italie, 2030 Népal, 2031 Jamaïque.

## Prier

La richesse des thèmes proposés, l'interprétation différente des textes bibliques, les mille manières de dire Dieu, nous permettent de vivre la richesse de la foi chrétienne dans sa dimension internationale et œcuménique.

## Agir

L'offrande est un acte de solidarité. Elle nous permet de participer à la lutte contre l'injustice, la misère, la violence, le sida, la traite des femmes...

La JMP finance des projets en faveur des femmes, pour promouvoir par exemple :

- la formation des femmes dans le domaine agricole, les activités artisanales...
- la prévention dans les domaines de santé, de la violence faite aux femmes...
- le microcrédit pour accéder à l'autonomie par des activités génératrices de revenus

Site : <https://journeemondialedepriere.fr>